
地域・保護者説明会②（質問・意見要約）広瀬地区センター[参加：26名] Ｒ3.1.12（火）18:30～  

○ 江刺東の統合が後だったのは校舎の受入人数 

の関係という説明であり、統合を早めてほしい 

という意見はなかったと思うがどうか。 

 

○ スクールバスは大型であれば玉里小に入れな

いのではないか。また、児童生徒が乗り降りす

る場所はどこにするのか。 

 

○ 放課後の子どもの過ごし方について、現在は

地区センターで週３回となっているが、残りの

２日間は玉里で過ごすことになるか。地元に帰

ってくるにしても、学年等によって下校時間が

異なる。 

 

○ 閉校した学校を放課後の児童の預かりに使用

できるのか。 

 

○ さまざまある課題について解決策を示してほ

しい。今後、どのようにすすめていくのか。 

 

○ 統合玉里小の校名について検討の余地あり、

とのことだが、その点をもう少し詳しく聞きた

い。「江刺東小学校」とするなど、対等の統合

としてほしい。 

 

○ 中学校も校名を変えたらどうか。「第一」は

いらないのでは。 

○ 玉里小の校歌の歌詞は、一カ所だけ「玉里」

が使われており、その部分のみ考慮すれば、他

はどこの地域にも受け入れられるものと思われ

る。 

 

○ 統合は先送りにしてもいずれしなくてはなら

ない。とすれば、先送りせずこのまますすめて

ほしい。 

 

○ 今の６年生は中学校２年生の時に統合とな

る。１年生の時は江刺東中にある部活しかでき

ないが、２年生になった時に新たに選びなおせ

るようにしてほしい。子どもにとって選択肢が

広がるような統合の仕方にしてほしい。 

 

○ 保育所の再編についても、小学校と関係があ

るので、早く決めてほしい。 

 

○ 江刺には中学校が２つあっていい。例えばバ

レーは６人だが、２チームあれば 12人が選手

として活躍できる。統合して１チームになれば

選手は６人だけになる。高校の部活動にはマイ

ナスの影響がある。 

 

○ 江刺はＰＴＡ活動も盛んで、市Ｐ連も活発で

あった。統合後も市Ｐ連は存続するのか。 

 


